
２
０
２
４
年
元
日
に
発
生
し
た
能
登

半
島
地
震
と
津
波
で
、
深
刻
な
被
害
が

出
て
い
ま
す
。
被
災
し
た
方
々
へ
の
緊

急
の
支
援
が
必
要
で
す
。

日
本
共
産
党
中
央
地
区
委
員
会
と
区

議
会
議
員
団
は
、
１
月
12
日
、
山
本
泰

人
区
長
に
、
全
９
１
６
項
目
の
「
２
０

２
４
年
度
中
央
区
予
算
編
成
に
関
す
る

要
望
書
」
を
提
出
し
、
そ
の
際
、
能
登

半
島
地
震
に
つ
い
て
の
緊
急
要
望
を
行

な
い
ま
し
た
。

★
東
京
都
と
連
携
し
、
被
災
地
の
実
態
、

要
望
の
把
握
に
努
め
、
人
員
の
派
遣
を

は
じ
め
、
必
要
な
支
援
を
迅
速
に
行
う

こ
と
。

★
地
震
が
続
い
て
い
る
も
と
で
原
発
の

重
大
事
故
を
絶
対
に
起
こ
さ
な
い
こ
と
、

北
陸
電
力
志
賀
原
発
と
東
京
電
力
柏
崎

刈
羽
原
発
の
ト
ラ
ブ
ル
に
関
す
る
詳
細

な
情
報
を
公
開
す
る
こ
と
を
国
に
強
く

求
め
る
よ
う
要
望
し
ま
し
た
。

田
中
副
区
長
は
、
石
川
県
に
必
要
な

物
資
の
支
援
を
進
め
て
い
る
と
述
べ
ま

し
た
。

予
算
要
望
で
は
、
区
民
の
生
命
、
財

産
を
守
る
防
災
、
震
災
対
策
の
強
化
の

た
め
に
、
東
京
都
の
新
た
な
被
害
想
定

に
基
づ
い
て
見
直
し
作
業
中
の
「
中
央

区
地
域
防
災
計
画
」
は
、
首
都
直
下
地

震
だ
け
で
な
く
、
東
海
・
東
南
海
・
南

海
の
３
連
動
地
震
に
お
け
る
Ｍ
９
以
上

も
想
定
し
、
津
波
や
液
状
化
、
原
発
事

故
も
含
め
た
防
災
計
画
に
な
る
よ
う
抜

本
的
な
見
直
し
、
対
策
の
強
化
を
要
望

し
て
い
ま
す
。

吉
田
副
区
長
は
「
実
際
に
役
立
つ
防

災
計
画
に
し
て
い
く
」
と
述
べ
ま
し
た
。

そ
の
他
、
物
価
高
騰
対
策
の
強
化
や

学
校
給
食
費
無
償
化
の
継
続
、
国
民
健

康
保
険
料
の
値
上
げ
を
中
止
す
る
こ
と

な
ど
を
求
め
ま
し
た
（
裏
面
参
照
）
。

予
算
要
望
全
文
は
、
区
議

団
Ｈ
Ｐ
に
掲
載
中
で
す
。
▼

各年1月1日現在の定住人口は

昭和28年（1953年）＝１７万２,１８３人 が最大でした

令和６年（2024年）＝１７万６,８３５人 と昨年70年ぶりに更新

した後も増え過去最大となりました

▶さらに今年は、晴海選手村跡地のハル
ミフラッグへの入居が始まり、1万2千人

の新しいまちができる予定です。

▶区の推計では、10年後の2033年には
人口は2２万人になるとしています。

発行・日本共産党中央区議会議員団 Tel 3546-5563

ＨＰアドレス http://www.jcpchuo-kugidan.jp/

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

予算要望を提出する日本共産党中央地区員会と区議団。

写真左から、細野真理 地区副委員長、田中智彦副区長、

奥村あきこ・おぐり智恵子 区議（2024年1月12日）

「
地
域
防
災
計
画
」
を
見
直
し

防
災
対
策
の
抜
本
的
強
化
を

定住人口は過去最多17万6,835人に
物
価
高
騰
対
策
の
強
化
を

総人口の推計(2023～2033年)

2023年 2033年

174,074人

219,556人



予算要望の中で、特に重点要望として30項

目を上げています。その中から抜粋してお知

らせします。

◆消費税５％へ減税を
最も有効な物価高対策とし

て、また公平な税制実現のた

めにも、緊急に消費税を5％に引き下げるよ

う国に求めること。

◆中小業者への物価高騰対策を
中小業者、個人事業主などへの家賃支援や

物価高騰対策の給付金支給など、営業を支え

る対策を強化すること

◆築地市場跡地は緑地や公園に
都は今年3月までに事業者募集を決定する

が、大規模ホテル、ＭＩＣＥ施設やスタジア

ムなどの計画でなく、緑地や公園を中心とす

るよう求めること。

◆補聴器購入費の助成の増額を
都の補助制度も活用して、現行３万5000円

の購入費助成を増額し、再購入の助成も実施

すること。

◆健康保険証廃止の中止を
今年秋に健康保険証を廃止して

マイナ保険証を国民に強制するこ

とは中止するよう国に求めること。

◆国民健康保険料の値上げ中止を
検討中の新年度の保険料は、一人当たり約

６％の値上げで19万円を超えるが、補助金

（繰入金）を増やして、国民健康保険料を引

き下げること。

◆学校給食費の無償化の継続を
学校・保育園の給食費無償化の継続と、特

別支援学校や私立学校の児童生徒や、不登校

の子どもへ給食費相当額を支給すること。

◆教員不足の解消を
年度始めはもちろん、年度途中

で代替教員が見つからず教員未配

置となることをなくすよう都に求

めること。

◆区施設の整備の情報公開を
区施設の整備は、計画段階初期から情報公

開や説明会実施を徹底し、区民の理解のもと

ですすめること。

延焼予防など防災の観点から街路樹などの

緑を増やすこと。

２月下旬の区議会第一回定例会で、新年度

予算の審議が行われます。みなさんのご意見、

ご要望をお寄せください。

▽
今
年
１
月
15
日
か
ら
日
本

共
産
党
の
第
29
回
党
大
会
が
行

わ
れ
ま
し
た
。
▽
党
大
会
で
は
、

共
産
党
は
こ
れ
か
ら
何
を
や
る

の
か
、
ど
う
や
っ
て
政
治
を
変
え
る
の

か
と
い
う
方
針
を
決
め
ま
す
。
党
の
委

員
長
を
は
じ
め
中
央
役
員
を
選
挙
で
選

び
ま
す
。
▽
共
産
党
は
異
論
を
許
さ
な

い
党
だ
と
か
、
委
員
長
を
選
挙
で
選
ば

な
い
の
は
閉
鎖
的
な
ど
と
、
共
産
党
に

対
し
批
判
す
る
意
見
が
あ
る
よ
う
で
す

が
、
議
案
は
大
会
の
２
カ
月
前
に
発
表

さ
れ
全
国
１
万
７
千
の
党
支
部
で
議
論
。

党
大
会
で
も
４
日
か
け
て
議
論
。
私
も

党
大
会
に
代
議
員
と
し
て
参
加
し
た
こ

と
が
あ
り
ま
す
が
、
こ
ん
な
に
時
間
を

か
け
討
論
す
る
政
党
は
他
に
な
い
で
し
ょ

う
。
▽
み
ん
な
で
議
論
し
、
決
め
た
こ

と
は
み
ん
な
で
取
り
組
む
、
そ
れ
が
日

本
共
産
党
で
す
。
（
お
ぐ
り
智
恵
子
）

3546-5563（区議団控室）
3551-6820（地区委員会）

毎月第３火曜日３時から
要予約 連絡先は同上

おぐり智恵子のブログ ぜひご覧ください
▼


